

3・13重税反対統一行動

・とき: 3月13日(火)

・時間: 12時10分~

・場所: 花園西公園

(昨年と同じ場所です。集会後、新宿税務所と四谷税務所へ集団申告します。)



編集・発行人

東京土建一般労働組合新宿支部
新宿区北新宿4-33-9新建ビル
電話03(3362)2161 FAX03(3362)2289
<http://www.doken-shinjuku.jp/>
E-mail: info@doken-shinjuku.jp

定価 1部 50円(購読料は組合費に含む)

2012年 希望の持てる建設産業めざし意見場

東京土建新宿支部 新春旗びらき



【新春旗開きにつどう組合員と家族】

東京土建新宿支部は1月20日(金)に2012年新春旗開きを、バトルルトウキヨウで122人(組合員71人、来賓51人)の参加で開催しました。昨年は3・11東日本大震災と津波、福島第一原発事故で国難の年がありました。東京土建新宿支部は、被災に遭われた岩手・宮城・福島の仲間に全建総連を通じて募金活動に取り組み、また震災で被災された家屋の応急修繕活動や、家具転倒防止器具取付活動の取り組みをおこない、区民の安心、安全の住宅づくりにも貢献をしてきました。

2012年は野田政権が「社会保障と税の一体改革」と消費税増税、TPP参加を表明しており、私たちの仕事と暮らしにかかる大きな問題となります。私たち建設産業で働く仲間は、仕事不足、低賃金で生活も成り立たない状況です。住宅リフォーム助成制度、公契約条例を創設し、東京土建は建設職人が希望のもてる社会実現に向けて奮闘していきます。

2012年は野田政権が「社会保障と税の一体改革」と消費税増税、TPP参加を表明しており、私たちの仕事と暮らしにかかる大きな問題となります。私たち建設産業で働く仲間は、仕事不足、低賃金で生活も成り立たない状況です。住宅リフォーム助成制度、公契約条例を創設し、東京土建は建設職人が希望のもてる社会実現に向けて奮闘していきます。

今年の第一部の司会は半澤信司後継者対策部長の進行でおこなわれました。支部を代表して戸塚執行委員長が挨拶し、「新宿支部は3・11以降、震災で被害に遭われた区民宅の応急修繕活動や家具転倒防止器具取付活動に尽力しました。引き続き建設産業で働く仲間が希望のもてるよう奮闘していきます」と挨拶を頂きました。また来賓のみなさまからは4団体、東京土建本部高木常任中央執行委員、中村書記、全羅井書記次長、西部ブロック代表として山下執行委員長より激励、連帯の



【海江田衆議院議員】



【マジシャンジュンヤさん】

税相談会 税金のことでお困りのことはありませんか?

毎年3月15日までに確定申告の提出が必要です。確定申告でわからないこと、困ったことがありますたらお気軽にご相談下さい。

(完全予約制)

相談日程

2月12日(日)・16日(木)・17日(金)
26日(日)・27日(月)・28日(火)

3月9日(金・午後のみ)・12日(月)

相談料: 白色2,000円・青色4,000円・消費税4,000円

お問い合わせ: 新宿支部税金対策部 和田まで

電話: 3362-2161

主婦の会会長の司会でおこなわれ、今年のアトラクションは「コングクリートから人へ」、ソニンは「プロ・マジシャンジュンヤ」。ちっちゃなイケメンマジシャンジュンヤさんは舞台マジックと一緒に舞臺マジックで、参加者を満足させ素晴らしいマジックを披露していただき、政権交代となりました。

これらの運動を保障していく上で「数は力」。昨年は組織後退を余儀なくしましたが、再び1800人支部回復めざすために、拡大運動で必ず前進することを誓い、また組織構築をはかり、若い力が發揮できる組織再編を図って参ります。私たち仲間の仕事や暮らしを守り、安心できる社会をつくる運動の先頭に立って奮闘していきます。

乾杯は小島副執行委員長の音頭で、新宿支部の発展と皆様の健勝を願い乾杯しました。

第一回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第二回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第三回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第四回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第五回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第六回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第七回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第八回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第九回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第十回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第十一回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第十二回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第十三回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第十四回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第十五回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第十六回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

第十七回

では

司会

を

井上清

と

は

だ

きました。

このように国民を裏切った政権はな

い。「コンクリートから人へ」、

「国民生活が第一」と先の総選挙で当時の鳩山党首の顔

を載せたポスター

を張り巡らせ、「政権交代

となりました。

消費税増税は少なくとも

政権にある4年間は上げな

いと言ひながら、2014

年には8%、2015年に

は10%に引上げるという方

針を、野田政権は発表し、

「社会保障と税の一体改革」

を張り巡らせ、「政権交代



7つのマチガイ

[問題]上の絵と下の絵では
7つのマチガイがあります!
どこでしょう? (作・野上和彦)



● 絵を1枚切りとり、ハガキに貼って、まちがい箇所を丸印で示し、支部まで送ってください。分会・住所・氏名を(家族の方は組合員の氏名も)書いて下さい。余白には新聞の感想や身近なできごとを必ず添えてください。

● 正解者の申込抽選で10人に図書券プレゼント。
宛先: 169-0074 新宿区北新宿4-33-9 東京土建新宿支部
● しめ切り 2月25日(土)

応募の方法

2月1日(水)に「社会保障と税の『一体改革』、TPP問題での学習会を組合員45人の参加でおこなました。講師には東京土建本部の松尾書記次長を招き、TPPと「社会保障と税の一体改革」の本質について講演をいただきました。TPP問題では、アメリカが

くことを述べていました。新宿支部としても組織人員3倍5200筆を目指に取り組むことを確認し、宣伝行動や署名を組合員本人はもちろんこと、家族、友人、知人にも声をかけていくこととしました。

寄せられた感想文では、「TPP問題は中々、難しくとても多くのみなさんに署名してもらうように頑張る」、「学んでたたかいたいと思う」、「リスクを聞かされ驚いた。国民の為にはならないと思った」、「TPP問題より消費税増税反対が訴えやすい」など積極的な意見がありました。

【通信員 秋山 清】
TPP問題は中々、難しくとても多くのみなさんに署名してもらうように頑張る」、「学んでたたかいたいと思う」、「リスクを聞かされ驚いた。国民の為にはならないと思った」、「TPP問題より消費税増税反対が訴えやすい」など積極的な意見がありました。

30万署名をあつめよう!!

「社会保障と税の『一体改革』学習会

TPP参加阻止、消費税増税反対

実権を握り関税撤廃を進め、大企業が優位になるよう仕組みつくりをすることが語られました。また「社会保障と税の『一体改革』消費税増税では、建設産業への影響や医療制度、農業をもズタズタにする中身であることが述べられました。最後に30万署名を成功させ、TPP参加阻止、消費税増税反対、「社会保障と税の『一体改革』」を許さない運動を強めてい

くことを述べていました。新宿支部としても組織人員3倍5200筆を目指に取り組むことを確認し、宣伝行動や署名を組合員本人はもちろんこと、家族、友人、知人にも声をかけていくこととしました。

寄せられた感想文では、「TPP問題は中々、難しくとても多くのみなさんに署名してもらうように頑張る」、「学んでたたかいたいと思う」、「リスクを聞かされ驚いた。国民の為にはならないと思った」、「TPP問題より消費税増税反対が訴えやすい」など積極的な意見がありました。

【大久保分会 長澤和恵】
2011年は女性たちの頑張りが目立った一年でした。震災後の暗い日本に「なでしこジャパン」の女子ワールドカップ優勝は何度TVで見ても感動します。寒くなります。皆様お体お気を付け下さいませ。

【落合東分会 常澤みどり】
今年こそ明るい一年でありますように!まだまお祈り申し上げます。婚活イベント大成功をお祝い申し上げます。

【落合東分会 山口真彦】
以前にもお願いしまして、図書カードを利用させていただきます。また仲間の新春ギャラリー、どの一枚拝見しても素晴らしい本があります。図書カードを利用させていただきます。

【余丁町分会 草野文】
2012年は低くかがんだけころから大きくなっています。図書カードを利用させていただきます。

【落合東分会 山口真彦】
今年こそ明るい一年でありますように!まだまお祈り申し上げます。

【落合東分会 常澤みどり】
今年こそ明るい一年でありますように!まだまお祈り申し上げます。

【落合東分会 山口真彦】<br